



Compte-rendu de la réunion Commission Développement du 19 Novembre 2024

Présents : Stefano De Blasio , Mickael Deniel, Christophe Lagadec, Cécile Le Belleguic, Jonathan Marec, Julien Nicol, Karine Perchoc, Jean Charles Thépaut.

Excusés : Ronan Le Goff, Yvon Perherin .

Ordre du Jour :

- Point sur la pratique Jeunes : championnat, circuit, Top et interclubs
- Point sur les actions féminines : stages, team filles et Ping santé
- Désignation d'un référent Label pour le CD 29
- Désignation d'un membre pour participer à la Commission Développement Régionale
- Soirée thématique avec Kevin Milon : informer les clubs sur l'ensemble des subventions existantes et comment remplir les dossiers.

1) Point sur la pratique Jeunes :

Julien présente ces points : championnat , circuit, Top Départemental et Interclubs.

Championnat : En première phase il y a eu 4 équipes de moins mais un club de plus. La 2ème phase nous donnera une indication ; y aura sans doute plus de clubs à participer à ce championnat. Actuellement 38 clubs ont engagé une équipe et on peut penser qu'ils seront entre 40 et 42. D'autre part même si certains jeunes jouent en championnat Seniors plusieurs continuent à participer au championnat Jeunes. Pour la D1, le niveau est plutôt correct par rapport à la saison dernière.

Circuit Jeunes : au premier tour il y a eu 50 participants dans le Nord et 64 dans le Sud. Ce nombre important explique que la compétition soit plus longue alors que le but est que cette manifestation de découverte se déroule assez rapidement. Après échanges, il est proposé que pour le 2ème tour, les lieux de compétition soient doublés dans le Nord comme dans le Sud.

Top Départemental : il était prévu le 21/12/2024 mais à ce jour, nous n'avons pas de club candidat pour l'organisation et d'autre part, pour le Top Régional les catégories n'ont pas encore été déterminées par la Ligue. Les membres de la commission pensent que cela ne doit pas nous empêcher d'en faire un dans notre Comité. Jonathan Marec propose que cela se fasse à Fouesnant mais sur une après-midi et Aurélie Merdy et Jonathan Le Goff sont d'accord de tenir la table de marque pour cette compétition. Il reste à déterminer le nombre de joueurs et joueuses ainsi que les catégories.

Karine évoque l'arrivée de nombreux jeunes dans les clubs : que pouvons-nous leur proposer ? Jean Charles propose qu'on les intègre au championnat Jeunes, en brassant les poules pour que ce soit plus équitable. Par contre, si des grands jouent contre les plus jeunes et qu'ils perdent cela risque de les dégoûter.

Interclubs : le club de Concarneau était d'accord d'organiser cette compétition mais n'a finalement pas eu les salles ; nous sommes donc en attente de candidats .

2) Point sur les actions féminines :

Stages, Team Filles, Ping Santé : Karine présentes ces points,

Stages : le premier stage se déroulera à Quimper le 8/12/2024. Pour rappel, cette saison la participation aux stages est de 10€/participante .

Team Filles : pour le 1er tour, 7 équipes étaient engagées ; le 2ème, tour aura lieu le dimanche 24 Octobre à Concarneau et à ce jour il y a 8 équipes d'engagées dont 5 du club de Concarneau. Pour que cette compétition puisse évoluer, 2 idées émergent : trouver un lieu central comme Châteaulin ou alors, à chaque tour, doubler les clubs organisateurs, un dans le Nord et un dans le Sud. Cela sera discuté lors de la prochaine réunion avec les référents féminins début décembre.

Ping Santé : l'an dernier il y a eu 3 séances animées par Charlotte Lennon ainsi qu'une matinée avec une association qui accompagne les femmes atteintes du cancer du sein. Cette année, l'idée serait de changer et s'orienter vers une autre association de personnes souffrant de la maladie de Parkinson ou Alzheimer ou encore une association de diabétiques. Le bien-être du ping pour les personnes souffrant de pathologies lourdes et variées est reconnu. Ce qui ressort de cet échange, c'est qu'il est important de former et inciter les bénévoles dans les clubs à se former. Pour le moment 3 clubs sont partants pour mettre cela en place dont un a déjà commencé et deux autres semblent intéressés pour le faire. Il faudrait les contacter afin de voir où ils en sont. Jean Charles se propose de contacter d'autres associations afin de voir ce qu'il est possible de construire.

3) Désignation d'un référent Label Club pour le CD29 :

La commission propose que les référents Label Club pour le CD29 soient Jean Charles Thépaut et Stefano De Blasio

4) Désignation d'un membre pour participer à la Commission Régionale de Développement :

La commission propose Karine Perchoc et Stefano De Blasio

5) Soirée thématique avec Kevin Milon : informer les clubs sur l'ensemble des subventions existantes et comment remplir les dossiers :

L'idée c'est qu'on puisse organiser ce type de soirée sur le même principe que ce qui avait été fait par Kenny avec un groupe de dirigeants pour échanger sur la notion du projet club et par Christophe avec un autre groupe pour une soirée technique et de mémoire ; cela avait plu. La commission donne un avis favorable à cette proposition. Stefano contactera Kevin pour voir avec lui.

6) Questions diverses :

Un débat s'engage sur la pratique des joueurs loisirs afin de pouvoir leur proposer quelque chose. Plusieurs idées : mise en place d'une plateforme pour permettre aux clubs d'organiser des échanges sportifs entre clubs pour leurs joueurs loisirs, communication via le Z'ping, l'idée qui émerge est d'interpeller les clubs afin qu'ils identifient des référents loisirs. Le nom de Ronan Le Goff est évoqué pour éventuellement gérer ce dossier via l'application Whatsapp en tant qu' élu du Comité. Stefano va le contacter.

Mickaël souhaite référencer les communes où il y a une pratique pongiste et éventuellement, contacter les mairies afin de voir s'il est possible de construire quelque chose. Les élus pensent qu'il serait intéressant de faire un document partagé où chaque élu pourrait indiquer les lieux qu'il connaît où existe une pratique pongiste.

Les débats étant clos, la séance est levée.

Le Président du Comité
Stefano De Blasio